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ATA DA 163ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 
Ata da 163ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte e sete dias do mês de junho do ano 
de dois mil e dezenove (27/06/2019), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, para tratar da seguinte pauta: 1) Leitura e aprovação da ata da 162ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação do Balancete do mês de 
maio/2019; 3) Informes; 4) Tema livre. Justificaram ausência os Conselheiros de Administração: Lourdes Gadotti de Campos – titular 
(Inativos), Josmar de Campos Gonçalves – titular (Assercam) e Silvane Bottega – titular (Previscam) por participação no 52º Congresso da 
ABIPEM, Luiz Fernando Vila Nova – titular (Câmara de Vereadores) por trabalho; Conselheiros Fiscais: Sergio Luís Vieira – titular (Governo 
Municipal) devido cirurgia do filho, Maristela Jacinta Sartori - titular (Assercam) e Claudio Teles Lima – suplente (Assercam) por trabalho, a 
reunião contou com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Confirmado o quórum regimental em ambos os 
Conselhos, Angela Cristina Ferreira, representante do SINDISCAM e presidente do Conselho de Administração, iniciou a reunião 
cumprimentando os presentes, passou a leitura da pauta, que por solicitação de Margaréte Alves Giraldi, representante do SINDISCAM - 
suplente do Conselho de Administração, foi acrescentado: “Leitura e aprovação do Relatório de falta de quórum para a Reunião convocada para 
dia 18/04/2019”, em seguida a Pauta foi aprovada. 1) solicitado a Margaréte que realizasse a leitura do Relatório do registro da falta de quórum 
no dia 14/06/2019, que teve a aprovação dos Conselheiros. Dando sequência, fez a leitura da Ata da 162ª Reunião Ordinária, que estando de 
acordo, os conselheiros deliberaram por sua aprovação. 2) em seguida, o Contador da Previscam, Floriano Chacorowski Junior, apresentou o 
Demonstrativo das Receitas e Despesas do mês de maio/2019 – Total Geral em Caixa R$119.352.780,50, sendo: Receita Geral R$3.513.080,35 
e Despesa Geral R$2.970.341,83; Total do Fundo Financeiro em Caixa R$722.176,79, sendo: Receita R$719.413,35, Interferência Financeira 
R$2.120.000,00 e Despesa R$2.744.443,17; Total do Fundo Previdenciário em Caixa R$118.079.499,73, sendo: Receita R$2.654.449,32 e 
Despesa R$131.618,49; Total Taxa Administrativa em Caixa R$551.103,98, sendo Receita R$139.217,68 e Despesa R$94.280,17; em destaque: 
a variação negativa das aplicações financeiras. Floriano informou que a compensação financeira do RGPS para o RPPS/Previscam ocorreu no 
mês de junho/2019 e será apresentado no próximo balancete. Concluída a apresentação, os Conselheiros deliberaram pela aprovação do 
Balancete do mês de maio/2019. 3) Angela informou que conversou com Silvane e ela ficou de agendar com o Sr. Kogut, sua vinda à Campo 
Mourão para apresentar o cálculo atuarial e explanar sobre parecer da Secretaria Especial de Previdência e Trabalho do Ministério da Economia 
a respeito da unificação de massas; que na próxima reunião a Superintendente poderá relatar sobra sua participação em Brasília, na reunião da 
ABIPEM, e também da reunião na Coordenação de Atuaria na Secretaria de Previdência sobre a proposta de unificação das massas feito pela 
Previscam; que provavelmente relatará sobre a participação no Congresso em Foz do Iguaçu 4) Em tema livre, Adriana Borges de Araujo 
Smaha, representante do Governo Municipal – titular Conselho de Administração, comentou sobre matéria veiculada na RPC/TV, de que o 
Município de Maringá também teve negado pela Secretaria de Previdência, a proposta de unificação dos fundos do RPPS e que mesmo assim, 
o Poder Executivo pretende encaminhar Projeto de Lei para votação na Câmara de Vereadores. Demais Conselheiros comentaram sobre o caso 
de Londrina e também sobre a proposta da reforma da previdência. Adriana comentou sobre a dificuldade da venda de imóveis com recursos 
para a Previscam. Floriano mencionou a publicação da Lei Federal nº 13.846 de 18/06/2019, que amplia responsabilidade e estabelece 
requisitos mínimos ao Gestor e Conselheiros do RPPS, sugeriu atenção ao disposto na referida Lei e que irá repassar ao grupo dos Conselhos 
no WhatsApp. Concluída a pauta, a presidente do Conselho de Administração declarou encerrada a reunião às nove horas e vinte minutos, e eu, 
Margaréte Alves Giraldi, secretária do Conselho de Administração, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e 
demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: 
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN ____________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA _________________________________________________________________________________________ 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA  _________________________________________________________________________________________ 
JULIANA GODOI DEL CANALE _________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CHACOROWSKI JUNIOR ____________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
CARLOS WALMIR DE SOUZA SOARES __________________________________________________________________________________ 
MARIA DA ROSA MARTINS ___________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTA SARTORI _______________________________________________________________________________________ 



Orgão Oficial Eletrônico - 1926
Campo Mourão - Sexta-Feira - 18/12/2015

21 

 

 

21
www.campomourao.atende.net

Orgão Oficial Eletrônico - 2449
Campo Mourão - Sexta-feira - 04/10/2019

CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
GILBERTO SANTANA DE ALENCAR _____________________________________________________________________________________ 
EDUARDO BERBET DE ALCANTARA ____________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
LUZIA ALEIXO ALVES _______________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CHACOROWSKI JUNIOR ____________________________________________________________________________________ 
 

 
ATA DA 164ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 

ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 
 

Ata da 164ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos dezoito dias do mês de julho do ano de 
dois mil e dezenove (18/07/2019), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, para tratar da seguinte pauta: 1) Leitura e aprovação da ata da 163ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação do Balancete do mês de 
junho/2019; 3) Alteração da Lei Federal 9717/1998; 4) Informes 5) Tema livre. Justificaram ausência os Conselheiros de Administração: 
Margaréte Alves Giraldi, suplente (Sindiscam) em razão de consulta médica; Conselheiros Fiscais: Sergio Luís Vieira – titular (Governo 
Municipal) devido procedimento médico do filho, e Maristela Jacinta Sartori - titular (Assercam) por consulta médica. Foi registrada a presença 
dos Conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Confirmado o quórum regimental apenas no Conselho de Administração. Às oito 
horas e quarenta minutos, Angela Cristina Ferreira, representante do SINDISCAM e presidente do Conselho de Administração, iniciou a reunião 
com a leitura da pauta, que foi aprovada. 1) Realizada a leitura da Ata da 163ª Reunião Ordinária, foi apontado correções nas linhas 34, 35 e 41, 
estando todos de acordo, os Conselheiros deliberaram que a assinatura da Ata 163ª ocorrerá na próxima Reunião Ordinária. Silvane 
Bottega, Superintendente da Previscam, comentou sobre a matéria de Maringá, que foi equivocada, disse que a Administração daquele 
Município não apresentou projeto de lei na Câmara de Vereadores. 2) Na sequência, Floriano Chacorowski Junior, Contador da Previscam, 
apresentou o Demonstrativo das Receitas e Despesas do mês de junho/2019 – Total Geral em Caixa R$123.615.623,59, sendo: Receita Geral 
R$5.176.630,72 e Despesa Geral R$3.080.058,56; Total do Fundo Financeiro em Caixa R$1.087.794,76, sendo: Receita R$1.042.432,15, 
Interferência Financeira R$2.170.000,00 e Despesa R$2.835.260,70; Total do Fundo Previdenciário em Caixa R$121.902.198,60, sendo: Receita 
R$3.990.804,27 e Despesa R$160.700,63; Total Taxa Administrativa em Caixa R$625.630,23, sendo Receita R$143.394,30 e Despesa 
R$84.097,23. Em destaque o rendimento positivo das aplicações. Após esclarecimentos, os Conselheiros deliberaram que a aprovação do 
Balancete do mês de junho/2019 ficará para reunião futura em que houver quórum no Conselho Fiscal. 3) Silvane explicou sobre a Alteração 
da Lei Federal nº 9717/1998, que a MP nº 871/2019 foi convertida na Lei nº 13.846/2019, que altera diversas Leis Federais, entre elas, a do 
funcionamento e organização dos RPPS, a Lei nº 9.717/2019, em seguida fez a leitura dos artigos que foram alterados, destacando o 
estabelecimento de compensação financeira entre União,Estados, Distrito Federal e Municípios entre si; a responsabilização solidária entre os 
dirigentes do ente estatal( prefeitura), os dirigentes da unidade gestora do RPPS e os membros dos conselhos e comitês, e os profissionais 
que prestem serviços técnicos( assessoria, consultoria de investimentos) na pessoa física ou jurídica, respondendo diretamente por infração e 
pelo ressarcimento de prejuízos quando da realização de ações em desacordo com a legislação; a exigência de que os  dirigentes da unidade 
gestora do RPPS  não tenham sofrido condenação criminal, possuam   certificação e habilitação,  possuam comprovada experiência no 
exercício de atividade nas áreas financeira, administrativa, contábil, jurídica, de fiscalização, atuarial ou de auditoria e formação superior; que os 
membros dos conselhos deliberativo e fiscal e do comitê de investimentos não tenham sofrido condenação criminal e possuam   certificação e 
habilitação. 4) Em tema livre, a Superintendente explanou sobre a participação no Congresso da ABIPEM, recomendou que os Conselheiros 
assistam as palestras que estão disponíveis na TV ABIPEM, que são bem esclarecedoras. Relatou sobre a inclusão na reforma da Previdência, 
da possibilidade dos RPPS oferecerem aos servidores ativos e inativos, empréstimo consignado, utilizando recurso do Fundo Previdenciário, 
tema delicado, oportunidade de aumento de receita para os regimes próprios, mas que exigirá regulamentação e capacidade operacional. Falou 
que os RPPS esperavam que na proposta de reforma da Previdência fosse retirada a obrigatoriedade dos Regimes Próprios de pagar o PASEP, 
mas infelizmente não foi incluído. Disse que na vinda do Kogut para apresentação do cálculo atuarial 2019, será também explanado sobre a 
negativa da reunificação dos fundos financeiro e previdenciário pela Secretaria de Regimes Próprios de Previdência. O conselheiro 
administrativo titular (ASSERCAM), Josmar de Campos Gonçalves, sugeriu analisar a possibilidade de conceder remuneração para os 
Conselheiros, verificar como funciona em outros municípios ou Estados, considerando a exigência de certificação dos conselheiros e da 
responsabilidade civil e criminal. Silvane propôs manter a estratégia da capacitação dos Conselheiros, incluindo capacitação específica para 
certificação CPA 10. Concluída a pauta, a presidente do Conselho de Administração declarou encerrada a reunião às dez horas, e eu, Margaréte 
Alves Giraldi, Secretária do Conselho de Administração, digitei a presente ata, conforme anotações feitas pela Presidente e pela 
Superintendente, que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais Conselheiros. 
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: 
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN ____________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA _________________________________________________________________________________________ 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA  _________________________________________________________________________________________ 
JULIANA GODOI DEL CANALE _________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CHACOROWSKI JUNIOR ____________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
CARLOS WALMIR DE SOUZA SOARES __________________________________________________________________________________ 
MARIA DA ROSA MARTINS ___________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTA SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
GILBERTO SANTANA DE ALENCAR _____________________________________________________________________________________ 
EDUARDO BERBET DE ALCANTARA ____________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
LUZIA ALEIXO ALVES _______________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CHACOROWSKI JUNIOR ____________________________________________________________________________________ 
 
 

   Atos do Poder Legislativo: 

CÂMARA DE VEREADORES 

 
 

EDITAL Nº 13 – 02/10/2019 
 

O Poder Legislativo de Campo Mourão, Estado do Paraná, no uso de suas atribuições legais, 
 

R E S O L V E: 
 

Convocar AUDIÊNCIA PÚBLICA da Comissão Permanente de Méritos Temáticos para tratar sobre “O cumprimento da 
legislação referente ao uso adequado dos postes da rede de iluminação pública por empresas privadas de telefonia, internet, TV a cabo e 
outros”.  

 
Data:         23 de outubro de 2019 (quarta-feira). 
 
Horário:    19 horas. 
 
Local:        Plenário da Câmara Municipal, situado na Rua Francisco Ferreira Albuquerque, 1488 – Campo Mourão – PR. 
 
Olivino Custódio - Presidente 


